

„GEHALTEN VON GOTT IM BEZIEHUNGSNETZ DES LEBENS“

Konfirmation der Gruppe 1 mit Pfarrer Christian Gerstner

Christuskirche Berchtesgaden, 18. Mai 2014

Unter diesem Motto stand die Konfirmation am Sonntag in der Christuskirche in Berchtesgaden. Die 10 Jugendlichen bekamen ein Holzmobiler als Sinnbild für ihr Lebensnetz. Symbole erinnerten an die Menschen, mit denen sie in Verbindung seien, so Pfarrer Gerstner. Halt gebe ihnen Gott, damit sie nicht von Menschen, Zielen oder Dingen festgehalten würden. Ihre Verbindung zu Gott symbolisierte ein Band, das als Aufhänger des Mobiles diene, mit der Aufschrift des Konfirmationspruchs. Erst in der Verbindung mit Gott könnten sie ein ausgewogenes Beziehungsnetz knüpfen und zu dem finden, worauf es im Leben ankomme: zu „Schalom“. Dieser umfasse Zufriedenheit und inneren Frieden, weil die Mitmenschen und Gott in Blick blieben und daher Gier und falscher Ehrgeiz eingedämmt würden.

Christian Gerstner



Die Konfirmierten sind: Gabriel Becker, Judith Huck, Simon Kastner, Peter Metzleitner, Zoe Morhard, Matthias Quintern, Melanie Schiller, Selina Stanggassinger, Joshua Thiel, Daniel Schneider